
今後の変更事項について 

 ようやく、全児童が一斉に登校するようになり、７月からは全面的な学校再開となりま

す。コロナ感染についても少しずつ落ち着いてきているように感じます。それに伴い、教育

委員会の発出しているガイドラインにも変化があります。 

 そこで、来週、６月２９日(月)から子どもたちの生活にも変更があります。 

 

登校について 

・ 教室に入る前に健康観察票を提出していましたが、教室にある提出用の箱の中に入れ、

朝の会の時間等に健康観察を行います。ただし、検温を忘れた、または未記入である場

合は保健室等で検温をします。 

・ それに伴い、学校に到着した順に教室に入っていましたが、以前のように８時１０分の開

門に戻します。ただ、今のままですと昇降口で密になってしまうため、学年ごとに校庭に

エリアを決めて待機し、８時１０分になったら順次間隔をあけて教室に入るようにします。 

 

７月に入ると給食も始まります。給食だよりに机の上にひくナプキンを持ってきてくださ

いというようなお願いが書かれています。事前に準備する必要がある物もありますので、よ

く読んで対応をお願いします。 

新しい給食ガイドラインにそった教員の給食研修のようす 



 

運動会について 

 １０月の運動会については、今までのように、全児童が一度に校庭に出た場合、児童席で

マスクを外してよい基準の２メートル間隔で座ることはかなり難しい現実があります。で

きないことはないのですが、鉄棒のあたりまで席をとらざるを得ないので、後ろのほうは相

当見えにくい状態となることが予想されます。この状態で保護者席の設置は、ほぼ不可能と

考えられます。 

 そのため、保護者が参観できるようにするためには、平日開催で複数学年でのスポーツ集

会とすることが現実的な解決策と考えました。これも各家庭１名の保護者参観が限度と考え

ています。実質的な運動会ができない状態ですが、ご了承いただきたいと思います。 

 高学年児童が頑張ってくれている SP 活動についても可能な範囲でできるように配慮し

ていきたいと考えていますが、応援団のように大きな声を出す活動は難しいかもしれませ

ん。また、低・高学年のリレーについても学年が分散するため実施はできません。少し寂し

い感じはありますが、現状を考え、ご了承ください。 

 教室での授業参観についても保護者の密を避けるため、このスポーツ集会を除いて、しば

らくは実施できないと思います。１１月７日に予定していました土曜学習公開も中止としま

す。例年、名瀬中学校の吹奏楽部に来校してもらい演奏を鑑賞していましたが、これまでの

ような形での鑑賞は難しいため、中止も含めて関係者で協議を進めています。 

 

宿泊体験学習について 

４年以上の皆さんが心配している宿泊体験学習ですが、現時点は未定としかお伝えでき

ません。実施するためには、 

・ 交通手段を貸し切りバスにした場合、最低でもクラス１台となり、台数が増えるので一

人当たりの料金が上がってしまう。 

・ 食事場所での密を避けるために食事時間を伸ばすと、他の活動に影響が出る。また、宿

泊施設のシステムとして難しい可能性が高い。 

・ 入浴については時間をずらすなどの対策をとっても、２メートルの間隔をとることは難

しい。また、他の活動に影響が出る可能性が高い。 

・ 就寝については観光業協会から「頭と足を交互に並べる布団の配置で密を避ける」とさ

れているが、それで十分といえるか。部屋の定員より少なくしてもらうことが可能かど

うか、宿泊施設と協議中です。 

などの検討を続け、旅行業者や宿泊施設とも協議しています。キャンセル料の発生やイン

フルエンザ対策についても検討しています。 

このような条件がクリアできれば宿泊を実施しますが、宿泊が難しい場合は日帰りでの体

験学習も視野にいれています。この場合は活動内容によっては目的地が変更される可能性が

あります。 



 

東京での感染者数が増加傾向にあるなど、予断を許さない状況にあります。今後、第２波

と呼ばれる急な感染拡大があった場合は、まったく違った決定となることもご了承いただき

たいと思います。 

まだ、先が見えないことが多いのですが、教職員一同、頑張っていきたいと思いますので、

よろしくお願いいたします。 長文で申し訳ありません。 


